



平成17年4月20日

ポリプロピレンの価格改定について

日本ポリプロ株式会社（本社：東京都港区 社長：村上 永一）は、弊社ポリプロピレンにつきまして、下記の通り価格改定を実施することといたしましたので、ご連絡申し上げます。

原油・ナフサの記録的高騰を受け、弊社は昨年4度にわたる価格改定をお願いしてまいりました。しかし、最近になり原油・ナフサ価格はさらに高騰を続けており、燃料・副資材等のコストも原油高に連動して上昇しています。また、需給面では中国他のいわゆるBRIC諸国の需要増が顕著であることや、それに伴う産油国の供給余力の低下、さらには長引く中東情勢の混迷等により、供給への不安が増大しております。

ポリプロピレンにつきましても、中国を中心としたアジア地区での需要が急激に伸びており供給が追いつかず、需給バランスは今後数年世界的にタイトで推移するものと予想されております。国内におきましても自動車向け・包装材料向け等需要は好調であり、昨年は前年比106%の伸びを示しました。

厳しさを増す原料環境のもと、弊社はコストダウンのための諸施策を実施してまいりました。しかしながら、もはや自助努力のみではコスト上昇を吸収することは困難であると判断し、今回価格改定をお願いせざるを得ないとの結論にいたしました。

記

1. 対象品目 : 弊社ポリプロピレン全製品
2. 改定時期 : 平成17年5月11日納入分より
3. 改定幅 : +15~20円/kg

以上

【本件についての問い合わせ】

日本ポリプロ株式会社 総務部 TEL：03-6414-4500